

Mensaje 190

París, 13 de mayo de 2010

Día de la Ascensión

Hoy es fiesta en Francia al ser el día de la Ascensión, según el sistema de creencias cristiano. La verdadera “ascensión” es, sin embargo, abandonar el “yo” (*Chitta-vritti*) para abrírnos a la Inteligencia (*Chaitanya*).

Rindamos hoy homenaje al santo yogui Jesucristo a través de Juan (8,3-11)

“Los maestros de la ley y los fariseos le llevaron entonces a una mujer sorprendida en adulterio y poniéndola ante el grupo le dijeron a Jesús: “Maestro, esta mujer ha sido sorprendida en acto de adulterio. En la ley, Moisés nos ordenó apedrear a estas mujeres. ¿Qué nos dices tú?””

Utilizaban esta esta pregunta como trampa...

“Él se levantó y les dijo: “El que de vosotros esté sin pecado, que sea el primero en lanzarle una...” Ellos, al oír esto, empezaron a irse uno a uno, los más viejos primero, hasta dejar a Jesús solo con la mujer que aún permanecía allí. Jesús se enderezó y le preguntó: “Mujer, ¿dónde se han ido? ¿Acaso nadie te ha condenado?”

“No, señor”, le respondió ella.

“Tampoco yo te condeno —le dijo Jesús—. ¡Vete y no peques más!”

El yogui Jesús (La Inteligencia Despierta) dice:

“Contempla tu ser interior. No sigas en la excitación del proyectar y el devenir copiando los conocimientos prestados desde el exterior, aunque se traten de la mal llamada “Sagradas escrituras”!”

Además dice: “La Inteligencia no juzga ni condena. Induce a los demás, por mucho que hayan caído, a darse cuenta de la actividad del separativa “yo”: el pecado”. Entonces abandonas el pecado de forma natural para que lo Sagrado advenga.

Gloria a la Ascensión!